

Des pas qui comptent?

Portée et limites des initiatives individuelles pour la transition écologique

Journée d'étude du 16 novembre 2016 - 9h à 17h30

9h00 – Mot d'accueil

Christian Arnsperger et Patrick Rérat, professeurs à l'Institut de géographie et durabilité, Unil

9h15 – Les CRAGs (Carbon Reduction Action Group) et l'initiative EnergieBank

Daniel Badoux et Pascal Benninger

10h30 – Pause café

11h00 Première table ronde - Energie

Pascal Cretton, membre de Sebasol

Joan Gallmeier, présidente de Soleysin

Jacques Mirenowicz, rédacteur en chef de La Revue Durable et membre d'Optima-Solar Fribourg

12h15 – Repas

13h30 Deuxième table ronde - Mobilité

Emmanuelle Houlmann, coopérative FAB-A de Bienne

Timothée Vincent, Association reCYCLO

Michael Flamm, expert en matière d'autopartage

15h00 Troisième table ronde - Alimentation

Danielle Rouiller, agricultrice biologique en transition

Enea Rezzonico, coordinateur du Panier Bio à Deux Roues

Elise Magnenat, coordinatrice du projet Rovéréaz – Ferme agroécologique

16h30 – Discussion conclusive

17h30 – Apéritif de clôture

Lieu: Bâtiment Amphipôle, Anthropos Café, Université de Lausanne

Entrée libre sur inscription à monica.serlavos@unil.ch

Plus d'informations : www.unil.ch/igd/transition-ecologique



Unil

UNIL | Université de Lausanne

Institut de géographie
et durabilité